



Pour ma part, le film est basé sur l'histoire **dramatique** d'une jeune femme nommée Marthe qui est **aide-soignante** dans un **hôpital**. L'histoire se déroule pendant la Première **Guerre** mondiale où elle **rencontre** un **jeune lycéen**, trop jeune pour partir à l'**armée**.

Plus le **temps** passe et plus ils s'**attachent** l'un à l'autre. Finalement après quelques temps, François apprend par Marthe qu'elle est déjà fiancée à quelqu'un et part le **rejoindre** dans un **port**. Un an plus tard, Marthe retrouve François et elle lui annonce qu'elle a **épousé** son **fiancé** Jacques.

De plus, en l'**absence** de son **époux**, cette **relation** a fini par évoluer créant le **scandale** au sein de la ville. Marthe finit malheureusement par **tomber enceinte** de son **amant** mais cette **histoire** ne se termine pas de la meilleure façon... Pensant vivre cette relation pleinement, elle a eu la désagréable surprise de voir son mari Jacques rentrer du front et pour finir, elle subit un accouchement pénible et douloureux et meurt alors en couche.